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幼少期の経験が原因だった!? ヴィエリス⼭脇、 
⼥性の活躍推進を阻む「インポスター症候群」について発表 

＜事後リリース＞「企業担当者のための SDGs ACTION 2021」登壇で、 
SDGsへの取り組みを紹介 

 
 全⾝脱⽑サロン「キレイモ」を運営する株式会社ヴィエリス（本社︓東京都渋⾕区、代表取締役社⻑ 兼 CE
O︓佐伯 真唯⼦ 以下 ヴィエリス）SDGs推進室 室⻑の⼭脇有希⼦は、2021年7⽉14⽇（⽔）オンラインに
て開催された「企業担当者のための SDGs ACTION 2021（https://sdgs-event.jp/）」に登壇いたしま
した。 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ヴィエリスでは、社内課題から⾒えてきた⼥性活躍推進を弊害する「インポスター症候群」の改善が、
結果的にSDGsへの取り組みにリンクした経緯がありますが、これはSDGs推進の⽅法に悩まれている参加
者様の気づきとなったようです。また、幼少期に受けた⾔葉などが原因で⼤⼈になってから⾃然と「イン
ポスター症候群」の傾向が⾼まってしまう実態のお話には、多くの⽅が⾃分ごと化して聞いていただけた
ようでした。 
 
 今後もヴィエリスは、SDGsへの取り組みや「インポスター症候群」について積極的に発信していくこ
とで、誰もが⾃分を全肯定し、いきいきと⽣きられる未来を創造してまいります。 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜SDGsの取り組みを紹介＞ 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜ヴィエリスの取り組むSDGsについて＞ 
 
 
 
 
 
 
 



 

■視聴者アンケート結果（⼀部抜粋） 
 
● 本⽇は貴重なお時間をいただき、ありがとうございました。お恥ずかしながらSDGsを漠然とした
部分でしか理解しておらず、勉強の意味で参加させていただきました。⾃社含めビジネスがSDGs
に寄与できている事をしり、⾃社運営施設でも出来る所からの取り組みを、トップダウンではなく
皆で考え取り⼊れていきたいと思っております。あらためて、お疲れ様でした。ありがとうござい
ました。 

● 全編⼤変興味深く拝聴しました。各社事例によって、SDGsのために何かを始めるというのではな
く、現在の事業の延⻑線上や課題解決のアクションとしてSDGsを取り⼊れていく具体的な⽅法に
ついてもよりイメージが湧きました。 

● 弊社でもSDGsへの関⼼は⾼いものの、積極的に事業として取り組めてはいません。あくまでも有
志の業務外活動でブドウ園のワインづくりプロジェクトに関わっているにとどまっています。今回
のセミナーで、各企業様の事業内容を知ることができ、⼤変刺激になりました。ありがとうござい
ました。 

● 取り組みたくても「SDGｓとは何なのか、何をしていれば取り組んでいる企業と認知されるのか」
を知らない社員もいますし、わたくし⾃⾝そのひとりでした。今回のセミナーを受講でき、新卒の
選社軸について取組み⽅、考え⽅を学ぶことができとても貴重なセミナーだったと感じておりま
す。本⽇はありがとうございました。 


